

„Charta der Vielfalt“: BEST lebt die Inklusion



Bei der Firma BEST in Boppard arbeiten 241 Frauen und Männer aus 32 Nationen. Foto: BEST gGmbH

Arbeit für Menschen mit Behinderung und Migrationshintergrund – 65 Prozent der Mitarbeiter sind Frauen

Boppard. Vor fünf Jahren ist die Firma BEST in Boppard der „Charta der Vielfalt“ beigetreten und bietet ihren Mitarbeitern ein wertschätzendes und vorurteilsfreies Arbeitsumfeld. Die Firma BEST gGmbH ist ein anerkanntes Inklusionsunternehmen mit dem Auftrag, Menschen mit gesundheitlichen Einschränkungen Arbeitsplätze am sogenannten ersten Arbeitsmarkt zu schaffen und zu unterhalten.

Dementsprechend verfügen von den aktuell 241 sozialversicherungspflichtigen Beschäftigten 104 Mitarbeiter über einen Grad der Behinderung von bis zu 50 Prozent beziehungsweise die Gleichstellung zur Schwerbehinderung. Dies entspricht einem Anteil von rund 43 Prozent.

Aber nicht nur das, bei 37,75 Prozent der Mitarbeiter liegt ein Migrationshintergrund vor. Genauer gesagt, die Beschäftigten stammen aus 32 Nationen.

Im hauseigenen Malerbetrieb, der Tischlerei, dem Garten- und Landschaftsbau, in der Gebäudereinigung von Kallstadt bis Höhr Grenzhausen, in der Wäscherei, der Verwaltung oder in den Kiosken zwischen Koblenz und Sinszig wird Inklusion gelebt.

„Diese schwierige Aufgabe stellt uns tagtäglich vor die große Herausforderung, auf dem ersten Arbeitsmarkt standzuhalten und trotzdem die besonderen Umstände unserer Mitarbeiter im Auge zu behalten“, sagt BEST-Geschäftsführer Werner Bleidt.

„Auch die Integration von Kriegsflüchtlingen stellt einen wichtigen Teil unseres Wirkens dar. Wir beschäftigen Menschen unabhängig von Alter, Geschlecht, ethnischer oder kultureller Herkunft, Religion und Weltanschauung, sexueller Orientierung und Identität oder Behinderung“, ergänzt Bleidt.

Die Frauenquote beträgt 62 Prozent, und bei BEST in Boppard gibt es gleiches Geld für gleiche Arbeit. Somit erfüllt die Firma nicht nur Kriterien der „Charta der Vielfalt“, sondern ist als anerkanntes Inklusionsunternehmen seit mehr als 25 Jahren einer der größten Arbeitgeber für Menschen mit Behinderungen in der Region auf dem ersten Arbeitsmarkt.

Weitere Informationen im Internet auf: www.stiftung-bethesda.de/best/